

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711006 - VIRGI OLIVIA

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	informed consent ok, persiapan alat kurang, pada saat persiapan botol dan infus set, pastikan selang tidak ada gelembung udara, perhatikan prinsip sterilitas, perhatikan komunikasi dan lihat non verbal pasien, selalu ucapkan basmalah saat melakukan tindakan misal saat insersi jarum, jika sudah selesai biasakan kerja rapi dan bereskan kembali alat dan sampah medisnya
Sistem Darah & Infeksi 2	Ax faktor risiko belum terduga... keluhan penyerta belum terduga... Px fisik Px penunjang pilihan oke.. interpretasi tidak hanya sekedar menyebut naik atau turun tapi kesimpulannya apa DD defisiensi b12 gambarannya bagaimana? ada faktor risiko apa di pasien? Komunikasi ok Profesionalisme perkenalkan diri ke evaluator y de.. saat akan melakukan pemeriksaan fisik, lakukan informed consent y de.. tidak hanya menginformasikan..
Sistem Indera 1	Anamnesis lengkap, good, px visus dari jarak 6m, px segmen anterior dengan loop dan penlight, cukup sistematis, tapi kenapa loop hanya dipakai di awal pemeriksaan saja ya? komunikasi dokter-pasien baik, diagnosis belum tepat belajar lagi ya
Sistem Indera 2	dx belum tepat, terapi hanya diberikan antipiretik dan antiinflamasi steroid, bisa ditambahkan antibiotika ya
Sistem Indera 3	secara umum sudah baik; lebih percaya diri lagi; tetap semangat belajar
Sistem Kardio Respi 1	Tatalaksana : sudah dilakukan dengan baik dan tepat, tetapi setelah pemasangan ETT lupa pasang Guedel ya dok, padahal itu cukup penting untuk dilakukan agar menghindari lidah jatuh kebelakang atau tergigit. Komunikasi : baik, Profesionalisme : sudah baik, sudah memahami prinsip-prinsip penanganan kasus yang ada, namun masih kelihatan grogi.. semangat ya dok.. lebih sering berlatih.. agar lebih well prepared :) .
Sistem Kardio Respi 2	Sudah mengamankan pasien, cek respon sampai ke rangsang nyeri ya mbak, C:ok, belum cek B, dan A. kompresinya tangannya jangan ikut lompat-lompat ya, (saya menghitung kompresi) jangan di diskon ya kompresinya kasih 30x, biarkan recoil sempurna dulu baru di kompresi lagi kalau tidak recoil nanti sama saja tidak adekuat darahnya. pemberian nafas buatan sudah cukup sesuai, sebelum recovery posisi apa yang perlu di cek mbak selain nada dan nafas? recoverinya kekanan atau ke kiri? ini mbak ke kiri loo
Sistem Kardio Respi 3	pemeriksaan sudah sistematis dan lengkap, diagnosis kerja belum sesuai, 1 DD sudah sesuai
Sistem Kardio Respi 4	Ax: belum menanyakan terkait rps (perjalanan penyakit dari awal/sebelum sesak sampai berobat perlu ditanyakan, gejala penyerta masih perlu di gali lagi); Px: penunjang: menginterpretasikan hasil Ro kurang tepat; Dx: Diagnosis kerja kurang lengkap, diagnosis banding cukup; Tx: masih ada pilihan obat yang belum sesuai indikasi